

“Proyecto de Ecosistemas de innovación social” de Cárcel de Buga se presenta a la casa de perfumería THE Lab

Bogotá, 11 de febrero de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-

En el marco del proyecto de Ecosistemas de innovación social que adelanta la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Buga que busca adelantar emprendimientos con mano de obra calificada de las personas privadas de la libertad, contacto al empresario Mario Galindo de la casa de alta perfumería THE Lab.

Las Directivas, miembros del Cuerpo de Custodia y Vigilancia y Funcionarios de Atención y Tratamiento junto a personas privadas de la libertad dieron a conocer al empresario, el trabajo adelantado en distintas líneas de producción que se efectúan en el marco de la resocialización y son comercializados a través de la marca institucional Libera Colombia o vendidos por los penados a familiares y amigos.

El empresario dio a conocer sus vivencias las cuales le han permitido convertirse en un empresario exitoso a través de la disciplina y el enfoque de sus objetivos que le han permitido llegar con sus perfumes a la élite de este negocio exportando sus fragancias a Dubái, Kuwait, Arabia Saudí, México y Rumania.

Complacido con la calidad de los productos de las personas privadas de libertad, el empresario ofreció hacer prototipos de nuevos empaques para su próxima colección de la mano de estos hombres que laboran para redimir sus penas y tener un sustento para ellos o sus familias.

De esta manera, los privados de la libertad entregarán el primer prototipo de empaque al empresario para ser evaluado por su grupo de calidad y diseño.

Los privados de la libertad de la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Buga vienen recibiendo capacitación en distintas áreas por parte de la Universidad Nacional UNIMINUTO, Artesanías de Colombia, Alcaldía de Buga y el SENA.